
Deliberazione del Consiglio Comunale

Adunanza Straordinaria Seduta di Prima convocazione

Comune di Finale Ligure
Provincia di Savona

Numero progressivo 65

L’anno duemilaventi il giorno otto del mese di Luglio alle ore 15:00 a seguito di 
regolare convocazione, si  è riunito il  Consiglio  Comunale nella Sala delle Capriate - 
Oratorio  De'  Disciplinanti  –  P.zza  S.  Caterina  in  adunanza  Straordinaria  di  Prima 
convocazione previa notifica.

Fatto l'appello nominale risultano:

N. Nominativo Pres. Ass.

1 FRASCHERELLI UGO X

2 GUZZI ANDREA X

3 BRICHETTO CLARA X

4 CASANOVA CLAUDIO X

5 ROSA MARILENA X

6 VENERUCCI DELIA X

7 DE SCIORA FRANCO X

8 GATTERO OLGA X

9 RESCIGNO MASSIMO X

10 MAMBERTO CARLO X

11 SALPIETRO LAURA X

12 DALL'ARA DELFIO X

13 CERVONE PIER PAOLO X

14 GUALBERTI MASSIMO X

15 FASCIOLO CAMILLA X

16 CILETO TIZIANA X

17 GEREMIA MARINELLA X

Totale componenti:  Presenti: 16  Assenti: 1

______________________________________________________________

Assiste il Vicesegretario:  Dott. Eugenio Minuto.

Il  Presidente Franco De Sciora assume la presidenza della presente adunanza 
Straordinaria e, riconosciutane la legalità, dichiara aperta la seduta. Scrutatori designati 
i Consiglieri signori:

         
______________________________________________________________

OGGETTO

Question Time.



N. 65

OGGETTO: Question Time.

PRESIDENTE
Dottor Minuto a lei l’appello.  

Il  Presidente  invita  il  Vicesegretario  Generale  a  procedere  all'appello  nominale  dei  
consiglieri.  Raggiunto il  numero legale  di  presenze necessarie  per  l'inizio  dei  lavori,  il  
Presidente dichiara aperti i lavori della seduta.

PRESIDENTE
Buongiorno a tutti. Allora prima di passare alla question time abbiamo aggiunto due punti  
all’ordine del giorno rispetto a quelli a voi pervenuti. 
Uno riguarda ordine del giorno presentato con noto protocollo del 17833 del 3 luglio 2020 
dei consiglieri comunali Massimo Gualberti e Camilla Fasciolo, Tiziana Cileto dei gruppi 
consiliari “Le Persone al Centro” e “Per Finale”, avente a oggetto azione comune verso 
l’ufficio  scolastico  competente  affinché  si  scongiuri  il  rischio  di  classi  sovraffollate  e 
pertanto le prossime classi primo plesso delle scuole medie di Finale vengano redistribuite  
nel rispetto dell’attuale normativa e distanziamento sociale. Questo diventa il punto 8.
Il  punto  9  declassamento  di  un  tratto  di  strada  vicinale  denominata  Villa,  mediante 
dismissione dell’uso pubblico a seguito dell’avvenuta realizzazione di viabilità comunale 
per l’esercizio del pubblico transito. Passiamo alla mezz’ora di domanda e risposta. 
Chi vuole la parola? Consigliera Camilla Fasciolo.

QUESTION TIME

CONSIGLIERE CAMILLA FASCIOLO 
Più che una domanda, è l’ennesimo appunto che riporto a tutti i question time da un anno 
a questa parte, è possibile che le pratiche per il Consiglio non vengano messe sull’ftp due 
giorni prima del Consiglio? Anticipo il commento che farà il Presidente che mi dirà che una 
volta i Consiglieri andavano in Comune a chiedere le pratiche, siamo andati e non erano 
neanche disponibili  neanche fisicamente.  Per favore perché c’è chi  avrebbe piacere a 
studiare le pratiche prima di venire in Consiglio. Grazie. 

PRESIDENTE
Grazie consigliere Fasciolo. È vero, ma la domanda è già pervenuta, a parte che io le  
pratiche le ho viste, c’erano tutte, però erano… che collega all’ftp è una domanda che 
avete fatto molte volte,  cercherò di… dottor Minuto si  faccia carico. … (interventi  fuori  
microfono)… chiedo venia. Consigliere Geremia. 

CONSIGLIERE MARINELLA GEREMIA 
…  (intervento  fuori  microfono)…  per  ogni  Consigliere  comunale  per  evitare  poi  la 
convocazione, così diciamo, con il messo, oppure adesso con l’email, a che punto siamo? 

PRESIDENTE
Mi potrei trincerare è colpa del Covid come fanno tutti che dicono che è colpa del Covid.  
… (Interventi fuori microfono)… hai ragione. 

VICESEGRETARIO GENERALE 
Chiedo solo una cosa, ma tutte le pratiche mancavano o sono state messe adesso? 



CONSIGLIERE CAMILLA FASCIOLO 
Allora sono state aggiunte due giorni fa quelle relative ai regolamenti e alle alienazioni 
però diciamo che questo è l’episodio che si ripercuote in tutti i Consigli, quindi… 

PRESIDENTE
Consigliere Cileto. … (interventi fuori microfono)…  Assessore Rosa. 

ASSESSORE MARILENA ROSA 
Se posso intervenire un attimino, io vedo qui l’email che è arrivata il 2 luglio dove diceva,  
comunicava appunto Giuliana Tamagnini che nell’ftp c’erano le pratiche, le prime, le ultime 
effettivamente avete ragione sono di due giorni fa. Giusto? 

PRESIDENTE
Senz’altro non è colpa della Giuliana consigliere Cileto. 

CONSIGLIERE TIZIANA CILETO 
…(intervento fuori microfono)… non andiamo sul personale, è proprio che a volte arrivano 
a loro in ritardo, non sono io che le devo difendere però sia ben chiaro che il problema a 
volte è a monte, non c’è, anzi quasi sempre. 

PRESIDENTE
Certo consigliere Cileto. 

CONSIGLIERE CAMILLA FASCIOLO 
Come sappiamo un problema che …

PRESIDENTE
Consigliere Fasciolo.

CONSIGLIERE CAMILLA FASCIOLO
 (intervento fuori microfono)… a quasi tutti i Consigli. 

PRESIDENTE
Altre domande? Consigliere Cileto. 

CONSIGLIERE TIZIANA CILETO 
Io avevo una domanda per l’assessore Rosa ed era per quanto riguarda delle telecamere 
che stanno per essere posizionate al bivio di San Bernardino. Vorrei sapere quanto c’entra 
il Comune, se abbiamo messo dei soldi e principalmente chi gestirà quelle telecamere se 
saranno visionate dai vigili o da chi, e se i vigili sono a conoscenza di queste cose. 

ASSESSORE MARINELLA ROSA 
Certamente  i  vigili  sono  a  conoscenza  di  questo,  però  tutta  la  pratica  l’ha  gestita 
l’Assessore Guzzi per cui lascio parlare. 

CONSIGLIERE TIZIANA CILETO 
Non mi interessava sapere dove sono state posizionate, quando sono state comprate … 
(intervento fuori microfono)… io quello che volevo sapere è la gestione delle telecamere, 
quindi  se vengono gestite dai  vigili  o da qualche cosa di  privato perché è importante, 
perché a differenza di tutte le altre strade pubbliche finalesi dove c’è un passaggio, ricordo 
che San Bernardino è una strada a fondo cieco, quindi chiunque entra attraverso quelle 
telecamere, non può che andare a una delle case. La riduzione della privacy è importante, 
ecco perché io voglio sapere, vorrei sapere chi gestisce e chi controlla e non che ogni  



volta che uno vede qualche macchina possa chiamare i vigili e chiedere “È entrata una 
macchina, l’avete vista, avete controllato”, ecco verranno controllate spero solo e soltanto 
se ci sarà qualche denuncia reale immagino, come negli altri posti di Finale. 

ASSESSORE MARINELLA ROSA 
Certamente. Questo certamente vengono controllate dai vigili come vengono controllate le  
altre telecamere che ci sono in zona, in tutte le altre zone di Finale. Ok.

CONSIGLIERE TIZIANA CILETO 
Va bene. 

PRESIDENTE
Vuole  aggiungere  qualcosa? L’assessore  Guzzi,  poi  abbiamo qui  il  responsabile  della 
Polizia Municipale. 

ASSESSORE ANDREA GUZZI 
Allora l’ho seguita io con precedenti deleghe quindi rispondo per completezza a quanto 
detto dal collega Rosa. Come tutte le convenzioni che più volte negli anni abbiamo provato 
a  sponsorizzare,  pubblicizzare,  ma  devo  dire  con  scarsi  risultati,  l’Amministrazione 
comunale ha proposto alla città di aderire a una convenzione siglata tra Comune e privato 
per  una collaborazione di  questo tipo.  L’acquisto dell’apparecchio da parte  del  privato 
cittadino  o  come  in  questo  caso  di  un  consorzio,  l’inserimento  in  rete  con  le  nostre 
telecamere  già  posizionate,  comunque  il  nostro  circuito  comunale,  con  ovviamente 
controllo da parte unicamente delle Forze dell’Ordine per tutte le ragioni che hai detto, e 
che  ovviamente  il  Comando  nel  momento  in  cui  ha  siglato  accordi  di  questo  tipo 
conosceva benissimo. 
Anche in questo caso, quindi anche con il consorzio San Bernardino la stessa procedura,  
acquisto da parte  vostra  direi,  del  consorzio,  di  chi  ci  abita  lì,  a San Bernardino e la  
disponibilità da parte del Comune, dell’inserimento e del controllo successivo delle.... di 
queste telecamere. In un primo momento in questa fase addirittura avevamo pensato una 
collaborazione addirittura più importante da parte del Comune, ha detto va bene, magari lo 
scavo lo facciamo noi, diciamo che volevamo dare inizio ad un percorso virtuoso dove 
magari anche tanti altri avrebbero collaborato in questo modo, quindi pago io l’inserimento 
dell’apparecchio, il Comune, la P.M. controlla poi tutte le varie, le riprese. Poi per questioni  
di tempo il consorzio ha detto, tanto va beh per  quel che serve faccio tutto io, lo inserisco 
io, ed è diventata  una questione che va avanti da troppo tempo ed ora finalmente siamo 
arrivati alla quasi concretizzazione. Quindi spero di aver risposto concretamente a quanto 
da te richiesto. 

PRESIDENTE
Benissimo. Qualche altra domanda? Consigliere Fasciolo. 

CONSIGLIERE CAMILLA FASCIOLO 
Vorrei sollecitare, come avevo già fatto al Consiglio del 13 febbraio scorso, avevo parlato 
con l’assessore Guzzi, di quel  buco che c’è in via Brunenghi all’altezza del civico 21 che 
doveva essere riparato già al 13 febbraio, mi aveva detto che gli operai erano al lavoro ed 
è ancora lì, peraltro pensavo che fosse stato segnalato anche dal consigliere Dall’Ara che 
qualche giorno fa ho visto lavorare lì, ci sono parecchi cocci. Ora, non siamo al Bronx, 
però mi sembra anche pericoloso il fatto che continui a rompersi quel buco e continuino a 
rimanere dei cocci di detriti sulla strada, non soltanto perché si rischia di cadere a farsi 
male, ma anche perché possono essere utilizzati impropriamente. 

ASSESSORE ANDREA GUZZI
Va bene riferisco agli operai.



PRESIDENTE
Consigliere Geremia. 

CONSIGLIERE MARINELLA GEREMIA 
Si, io ho due segnalazioni che sono state fatte … (intervento fuori microfono)… allora la 
prima riguarda alcuni cittadini di Finalborgo he mi hanno segnalato che in particolare nella 
zona de l’Aquila sembra che già da parecchio non vedano i canali  della RAI. Hanno già 
fatto le loro segnalazioni al responsabile, sembra che sia stato detto che la … (intervento 
fuori microfono)… a San Bernardino. Diciamo che da tempo, quindi da qualche mese che 
la storia va avanti,  quindi  volevo appunto chiedere al  Sindaco che si  faccia anche lui  
promotore magari con il responsabile di zona per cercare di comunque risolvere questa 
problematica. 
Un’altra  cosa,  poi  si  è  parlato  nell’ultimo  Consiglio,  ….(parole  non  chiare)....  della 
burocrazia che più volte rallenta molto le pratiche comunali amministrative e … (parole 
non chiare)… è stato segnalato che per avere l’accesso agli atti delle pratiche urbanistiche 
diciamo che il tempo sta man mano aumentando fino ad arrivare quasi a due settimane, 
rallentando  quindi  anche  lì  lo  svolgersi  delle  pratiche che  sono  in  movimento.  Quindi 
volevo chiedere se… Capisco che magari i dipendenti non sono ancora rientrati e tutte le  
varie difficoltà che ci sono … però se si potesse cercare di fare qualcosa per … (parola 
non chiara)… queste tempistiche grazie.

SINDACO 
La protesta è pertinente, nel senso che è vero, tra l’altro ne sono consapevoli anche i 
funzionari  che  quindi  cercheranno  di  ovviare.  C’è  il  problema del  fatto  che  poi  molte 
pratiche  devono  essere  fisicamente  reperite  non  tutti  sono  in  ufficio,  le  ragioni  che 
conoscete. Tra l’altro tra le cose che avevamo deciso di fare prima che succedesse tutto 
quello che è successo, è anche quello di digitalizzare l’ufficio urbanistica che è una cosa 
che non è che non si farà più, però faremo quando riusciremo a farla, a questo punto 
anche l’accesso sarebbe molto più semplice, però hai perfettamente ragione, comunque lo 
faccio presente. 

PRESIDENTE
Consigliere Cileto. 

CONSIGLIERE TIZIANA CILETO 
Di nuovo la domanda per l’assessore Rosa, ma mi attacco solo un attimo anche ad un 
altro punto per portare a conoscenza che già saprete, dei cittadini allora mi hanno richiesto 
di informarvi ma c’è anche qua chi abita con me, di tutta la strada di San Bernardino che è 
veramente un Camel Trophy oramai, addirittura in un punto sembra che la fogna abbia 
alzato tutto il  manto stradale ed è diventato tutto ondeggiante, quindi risollecito a fare 
almeno un salto,  a valutare la strada di  San Bernardino perché è veramente critica e 
ancora stamattina mi  hanno chiesto di  portare all’evidenza la  passerella  di  Capo San 
Donato, specie quella che più è in punta, ha delle assi che stanno iniziando a ondeggiare.  
Quindi lo dico perché così possa essere valutata quella situazione di quella passerella. 
Invece torno alla domanda che volevo fare, visto che siamo già a quasi un mese dal nuovo 
Regolamento  dehors,  volevo....  mi  farebbe piacere  sapere  uno  se  c’erano  state  delle 
domande  rifiutate  e  quante  erano  di  dehors  che  non  hanno  potuto  usufruire 
dell’allargamento per criticità di vicinato e se c’erano oltretutto delle azioni legali tra alcuni  
che erano state portate avanti. In pratica è, va tutto bene con i dehors o ci sono un po’ di  
rogne? 

PRESIDENTE
Chi risponde? Assessore? 



ASSESSORE MARILENA ROSA 
Io vi posso rispondere che problematiche non… per chi ha presentato la domanda che gli  
è stata rifiutata non mi sembra, qualche problematica ma con il vicinato molto difficile, direi 
che in linea di massima sta andando tutto bene. Poi Mammo tu che hai seguito di più la 
pratica, se vuoi… 

PRESIDENTE
Consigliere Delegato Rescigno. Tranquillo.

CONSIGLIERE MASSIMO RESCIGNO 
Allora  l’ampliamento  dehors  secondo  me  ha  funzionato  molto  bene,  anzi  devo  fare  i  
complimenti proprio ai  commercianti perché quasi tutti  hanno esposto fuori degli  arredi 
molto carini, secondo me, che rendono ancora più carina la nostra cittadina, poi come al 
solito nella quantità ci può essere quello ha usato arredi un po’ più belli, un po’ meno. Le 
pratiche alcune volte sono andate  anche un po’ più per le lunghe, a prescindere dalla  
burocrazia che si sa, ma anche perché gli stessi commercianti sono stati un po’ lenti nel  
presentare la domanda, addirittura arrivano ancora a giorni,  qualche domanda che noi 
avevamo già sollecitato comunque, già eravamo andati a contattarli spiegandogli tutta la 
modulistica da fare, quello che c’era ed a oggi stanno arrivando adesso. Però direi c’è 
stata  qualche  problematica  per  un  discorso  di  qualcheduno  che  aveva  chiesto  un 
ampliamento  sul  demanio,  che  ci  sono  state  poi  delle  variazioni  a  livello  proprio  di 
normative,  però l’abbiamo direi  risolte nel  senso che poi  se ne sono fatti  una ragione 
perché non dipende da scelte comunali ma sono altre cose. Per il resto direi, adesso si sta 
controllando che appunto quelli che hanno avuto l’autorizzazione stiano nei parametri che 
gli abbiamo dato. 

CONSIGLIERE TIZIANA CILETO  
Quindi se ho ben capito non ci sono attività a cui è stato negato o ridotto l’ampliamento e  
non ci sono criticità legali di denunce tra vari locali? 

CONSIGLIERE MASSIMO RESCIGNO 
Rispondo....  denunce  assolutamente,  c’è  qualche  problema  ma  non  è  legato  al  fatto 
dell’ampliamento,  è  legato  ad  altre  problematiche.  Per  quanto  riguarda  la  domanda 
specifica che tu hai fatto sugli ampliamenti, tutti quelli che ne hanno avuto la possibilità si  
sono ampliati logicamente nelle loro possibilità, perché poi si è fatto un po’ di confusione,  
nel senso che diciamo il modello per ampliarsi era tu hai venti tavoli, devi mantenere venti  
tavoli. C’erano persone che magari credendo che non potevano più mantenere venti tavoli, 
dovessero in ogni caso metterne venti  ovunque, invece magari si ritrovavano ad avere 
diciotto, faccio degli esempi, diciannove perché non c’erano altre possibilità. Però diciamo 
ad adesso in questo momento trovo che non ci siano problematiche se non al di fuori di  
altre cose, non per il discorso ampliamento. 

PRESIDENTE
Grazie. Consigliere Cileto. 

CONSIGLIERE TIZIANA CILETO 
No, perché ero a conoscenza invece di altre cose, comunque accetto la risposta. 

PRESIDENTE
Altre domande? 

ASSESSORE ANDREA GUZZI 
Rispondo per quanto di mia competenza. 



CONSIGLIERE TIZIANA CILETO 
È una segnalazione. 

ASSESSORE  ANDREA GUZZI 
Se vuoi ti do qualche notizia in merito. La situazione di San Bernardino la conosciamo da  
tanti  anni  perché non è una situazione che scopriamo oggi,  quindi  avevamo già fatto 
anche  delle  perizie  e  dei  computi  proprio  per  mettere  mano  per  quanto  di  nostra 
competenza, quindi parlo del sedime stradale, sotto servizi che sapete non sono più di 
competenza comunali, ne abbiamo discusso lungamente con il consorzio, essendo una 
strada  molto  lunga,  quindi  anche  ….  parliamo  di  importi  di  una  certa  rilevanza,  noi 
addirittura essendo aggravata la situazione anche se ricordate l’anno scorso e due anni 
prima  con  gli  eventi  meteo  avversi,  ecco  le  regimazioni  acque  praticamente  nel  tutto 
inesistenti  hanno gravato ulteriormente ed in quel  frangente è una delle questioni  che 
avevamo sollevato presso Regione Liguria perché potesse aiutarci a finanziare per creare 
un vero sistema di regimazione acque e quindi sanare parzialmente la situazione della 
strada. 
Sono  cifre  che  se  prese  dal  punto  di  vista  complessivo,  quindi  asfalti,  sotto  servizi 
regimazione arrivano a qualche milione di euro, essendo molto vasto questo quartiere di 
Finale definiamolo. Anche con il consigliere Mamberto abbiamo parlato più volte di una 
possibile  attuazione e  concretizzazione  di  un  qualcosa,  vero  è  che se  non  è  fatto  in 
sinergia con il consorzio, se io oggi vado a fare un pezzo di asfalto di certo aiuta nel breve  
periodo ma essendoci una situazione molto grave di sotto servizi  sotto dimensionati  e 
questo lo sappiamo da sempre, vorremmo lavorare in collaborazione per fare, anche se a 
lotti,  comunque dei  pezzi  fatti  e finiti.  Ne abbiamo parlato ancora i  giorni  scorsi  con il  
consorzio, abbiamo fatto lunghe chiacchiere su molte situazioni vulnerabili  del finalese,  
speriamo che alcune di queste vadano veramente in porto, per darti la situazione un po’ 
del quadro complessivo. Direi che per quello di mia competenza c’era solo questo. 

PRESIDENTE
Consigliere Cileto. 

CONSIGLIERE TIZIANA CILETO 
Per carità, la regimentazione  delle acque è una cosa lunga, io sono lì da venticinque anni 
quindi  la  conosco  abbondantemente,  chiedevo  almeno,  ci  sono  delle  buche  che  vi  
assicuro, cioè non si riesce più a passare. Per quanto non ho capito invece il rapporto con 
il  consorzio,  perché  il  consorzio  al  momento  gestisce  solo  tra  virgolette  il  pulmino  e 
l’Amministrazione. 

ASSESSORE ANDREA GUZZI
Consorzio depurazione.

CONSIGLIERE TIZIANA CILETO
Ah okay,  con il  consorzio depurazione acque. Va bene, grazie.  Per il  resto almeno le 
buche grosse veramente non si passa più. grazie. 

PRESIDENTE
Consigliere Camilla Fasciolo. 

CONSIGLIERE CAMILLA FASCIOLO 
Ho un ultima domanda e riguarda il parcheggio chiamiamolo della Finanza, visto che è 
cambiato il parchimetro, il modo di computare la sosta, volevo sapere per quale motivo è 
stato cambiato e quindi perché è stata fatta questa scelta, grazie. 



PRESIDENTE
Risponde? Assessore Guzzi. 

ASSESSORE ANDREA GUZZI 
Per  ingenti  problematiche  legate  alla  ditta  che  seguiva  le  sbarre,  era  diventata  una 
gestione costosa, sempre a doverli chiamare per problematiche, la gente rimaneva chiusa 
dentro e quindi si è optato per una scelta di uniformarla con il resto del lungomare, visto 
che comunque il personale di controllo lì praticamente ci va, quindi fare anche quel pezzo 
di  parcheggio  in  più,  era  abbastanza  funzionale  e  per  eliminare  un  problema  che  ti 
assicuro era abbastanza costante, quindi sempre per cercare di dare un servizio migliore il  
più possibile all’utenza. 

PRESIDENTE
Consigliere Fasciolo. 

CONSIGLIERE CAMILLA FASCIOLO 
Scusi Presidente e quali sono le tempistiche per quindi per togliere le sbarre? 

PRESIDENTE
Assessore Guzzi. 

ASSESSORE ANDREA GUZZI 
Adesso non so dartele nello specifico, se vuoi mi informo e te lo dico. 

CONSIGLIERE CAMILLA FASCIOLO 
No, sarebbe utile perché si crea un po’ di… 

ASSESSORE ANDREA GUZZI 
Si c’è un po’ di commistione adesso, ma nelle fasi è normale che ci sia, di passaggio, 
vediamo ti rispondo appena so. 

CONSIGLIERE CAMILLA FASCIOLO 
Quasi due mesi, però a me risulta che… 

PRESIDENTE
Io sono d’accordo, non è che … (intervento fuori microfono)… chi poi verbalizza alla fine… 
Consigliere Fasciolo. 

CONSIGLIERE CAMILLA FASCIOLO 
Però a me risulta che la tariffazione non sia proprio la stessa del lungomare, perché non 
siano possibili divisioni orarie. 

ASSESSORE ANDREA GUZZI 
Diciamo che ne abbiamo discusso… chiedo scusa. 

CONSIGLIERE CAMILLA FASCIOLO 
Per una volta che non ci stiamo scannando, stai tranquillo. 

ASSESSORE ANDREA GUZZI 
Lì ci stiamo adeguando in tutto e per tutto, stiamo cercando di capire come intervenire, se 
fare… era comodo l’ammetto, il discorso delle sbarre per un certo punto di vista, dall’altro  
te l’ho detto c’erano alcuni problemi, quindi stiamo cercando di capire come adeguare una 
cosa all’altra.  Ne avevamo iniziato a parlare in epoca Covid ed era il  momento giusto 
perché avevamo tempo anche per discuterne e lo riprendiamo adesso, cerchiamo… molto 



si è rallentato per le vicende poi legate anche all’interlocutore di Finale Ambiente che nel  
frattempo è  successo quello  che sapete,  quindi  le  abbiamo poi  riprese e  le  portiamo 
avanti. Spero quindi nell’immediato di darti delle risposte concrete su entrambe le cose 
che mi hai chiesto. 

PRESIDENTE
Altre domande? Possiamo cominciare… Ecco, prima di  cominciare con il  primo punto, 
volevo fare… esporvi una mia idea. Mi piacerebbe nei prossimi Consigli Comunali, perché 
spesso accade che il primo punto all’ordine del giorno sono comunicazioni del Sindaco, mi 
piacerebbe che visto che la maggioranza ha scelto di creare il Consigliere delegato e visto 
che  ogni  Consigliere  di  maggioranza  ha  una  delega  e  spesso  sono  sollecitati  ad 
intervenire nella discussione ed io capisco che è difficile entrare in un contraddittorio così  
di  primo  acchito,  oppure  entrare  nell’argomento  insieme all’Assessore  competente,  mi 
piacerebbe che in ogni Consiglio Comunale non tutti i Consiglieri, un Consigliere delegato 
alla volta, esponesse il suo lavoro, chiamiamolo sporco, che fa in sostegno all’Assessore 
di riferimento ed in appoggio alla maggioranza. 
Se siete d’accordo io magari quando troverete comunicazioni, il consigliere delegato Laura 
Salpietro  e perché così vi espongono il lavoro che fanno che magari… per far vedere che 
magari qui sembra che non parlano invece fanno il lavoro sporco che magari lavora in 
piccole  cose  che  sono  importanti  per  l’andamento  della  maggioranza.  Non  lo  sapeva 
neanche  la  maggioranza  questo,  l’ho  proposto  oggi,  perché  sarebbe  facile  che  un 
Consigliere facesse una domanda all’Assessore e in  realtà  poi  risponde il  Consigliere 
delegato, sarebbe un giochetto che non mi piace, è meglio essere alla luce del sole che il  
Consigliere facesse, comunicasse il suo lavoro. 

Il presente verbale viene letto e sottoscritto.

Il Vicesegretario
F.to  Dott. Eugenio Minuto

Il Presidente
F.to  Franco De Sciora
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